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Protokoll der Versammlung der Stadtteilkonferenz am Montag, 13.02.2023 

 

Veranstaltungsort Aula der Paula-Modersohn-Schule 

Veranstaltungsbeginn 18:00 Uhr 

Veranstaltungsende 20:30 Uhr 

Teilnehmer*innen/Gäste 36/11 Gesamt: 47  

  

TOP 1 Begrüßung, Genehmigung Protokoll und Tagesordnung 

Sprecher Carl Müller-Neumann begrüßte die Teilnehmenden und Gäste: 

 

• Torsten Neuhoff, Bürgermeister 

• Barbara Kella, Stadtteilmanagerin Wulsdorf 

• Jörg Fröhlich, Bremerhaven Bus 

• Stefan Rößler, Stadtplanungsamt 

 

und dankte Dr. Joachim Wolff für die Überlassung des Versammlungsraumes und der 

Präsentationstechnik. 

 

Die abstimmungsberechtigten Teilnehmer: innen genehmigten das Protokoll bei 4 

Enthaltungen und stimmte der Tagesordnung einstimmig zu. 

 

Die Protokollführung für das aktuelle Treffen übernimmt Silla Funck. (Ihre sehr umfang-

reiche, detailgetreuen Sitzungsnotizen wurde in das vorliegende Ergebnisprotokoll 

eingearbeitet) 

 

Der Inhalt der in Umlauf gegebenen Spendendosen wird dem Arbeitskreis Ge-

schichtswerkstatt zukommen. 

(Hinweis: Inhalt Spendendosen am Ende der Veranstaltung 145,70 €) 

 

TOP 2  Neue Buslinien in Wulsdorf 

•  Linie 517  Bohmsiel – Bahnhof Wulsdorf – Surheide – Klinikum  Reinkenheide 

•  Linie 502   Grünhöfe – Weißenstein – Bahnhof Wulsdorf – Bohmsiel 

 

Stefan Rößler (Stadtplanungsamt) berichtet anhand der Verkehrskarten über die 

Änderungen bzw. Neuerungen der Verkehrslinie 517 und 502. Im Vorfeld gegebene 

Hinweise der Stadtteilkonferenzen Wulsdorf und Surheide wurden dabei 

mitberücksichtigt; der Sprecher bedankte sich für deren Umsetzung. 
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Jörg Fröhlich, Bremerhaven Bus und Stefan Rößler, Stadtplanungsamt erläuterten das 

vorhandene Budget, die Taktung der Linienfahrten und die geplanten Haltestellen, 

beantworteten Fragen aus dem Teilnehmerkreis und nahmen Anregungen für 

wünschenswerte Anpassungen entgegen. 

 

Dr. Joachim Wolff wies mit Hinweis auf die Haltestelle in Dreibergen darauf hin, dass 

die Paula-Modersohn-Schule als inklusive Schule besonderen Wert darauflegt, dass 

Kinder mit Beeinträchtigungen und Kinder mit Förderbedarf in Wahrnehmung und 

Entwicklung eigenständig den Weg zur Schule finden ohne den Fahrdienst 

beanspruchen zu müssen. 

 

TOP 3 Vorstellung der Stadtteilmanagerin Barbara Kella 

 

Bürgermeister Torsten Neuhoff stellt Barbara Kella als erste Stadtteilmanagerin in 

Wulsdorf vor, erläutert ihren beruflichen Werdegang und kündigt an, dass sie in Kürze 

vom Technischen Rathaus in ein Büro im Wulsdorf-Center umziehen wird. 

 

Barbara Kella stellt sich und ihre Aufgaben vor. Sie ist zuständig für das Soziale 

Stadtgebiet Dreibergen und freut sich auf die Kontakte mit der Bürgern und 

Bürgerinnen Wulsdorf und dessen Institutionen. 

 

Zurzeit ist Barbara Keller im Technischen Rathaus im Zimmer 107a in der Fährstraße 20 

zu erreichen. Telefon: 0471 590-3062. Ihre Mailadresse: 

Barbara.Kella@magistrat.bremerhaven.de 

 

 

TOP Berichte des Sprechers, der Arbeitskreise und Beauftragten 

 

Der Sprecher berichtet vom Vorhaben, am 16. März im Wulsdorper Seniorenhus eine 

Versammlung mit dem Titel „Wulsdorfer: innen fragen | Politiker: innen antworten“ zu 

veranstalten. 

 

Jochen Hertrampf, Arbeitskreis Wulsdorf-Nord berichtet über den Stand der Dinge 

zum angestrebten Ortsteilzentrum und zwischenzeitliche Änderungen der 

Raumbedarfe der Fichteschule als zukünftige Ganztagsschule. Neue Ideen zu 

Begegnungsmöglichkeiten und bürgernahen Dienstleistungsangeboten im 

Wulsdorfer Norden sollen auf der nächsten Arbeitskreissitzung am 1. März im Fröbel-

Kindergarten gesammelt werden. 

.. M 

 

TOP 5 Wünsche und Anregungen der Wulsdorferinnen und Wulsdorfer sowie Kurzbe-

richte aus dem Teilnehmerkreis über aktuelle Anliegen 

Zum Licht-Smog im Schutzgebiet Rohrniederung wurde von den Sofortmaßnahmen 

von IKEA nach der letzten Versammlung berichtet. Gemutmaßt wurde, dass auch 

HORNBACH aktiv werden wird. Im Bereich MacDonalds soll der Licht-Smog von den 

Lastkraftwagen-Stellplätzen voraussichtlich durch Bepflanzungen vermieden werden.  

 

Bemängelt wurde die Erreichbarkeit der für die Gewerberaum-Vermietung im Wuls-

dorf-Center zuständigen Fondsverwaltung. Die Stadtteilkonferenz bemühte sich stets 

ihr bekannte Anfragen an die ihr bekannten Ansprechpartner weiterzuleiten. 

 

Auf Nachfrage, warum die Verwirklichung des geplanten neuen Stadtteilzentrums 

keine sichtbaren Fortschritte macht, wiesen Sprecher und Gerd Wille vom Arbeitskreis 
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Stadtteilzentrum darauf, dass der Ankauf von Grundstücken im Zusammenhang mit 

Lärmschutzauflagen zu Verzögerungen geführt haben, der Investor weiter einen bal-

digen Baubeginn anstrebt und die Verträge mit den überregionalen Einzelhändlern 

unter Dach und Fach sind. 

 

 

Im Zusammenhang mit dem neuen Fahrradweg, der von Bohmsiel zum Schaufenster 

Fischereihafen verläuft, wurde Fragen zu vorhandenen Straßenschildern, zu Verkehrs-

situationen und dem Projektabschluss-Termin gestellt. Stefan Rößler (Stadtplanungs-

amt) erläuterte die verkehrsrechtliche Beschilderung und benannte das Projektende 

mit dem 30. September 2023 nach Abschluss von drei noch anstehenden Maßnah-

men. 

 

Anlage: Linienführungen der Buslinien 

 

Ende der Veranstaltung: 19:20 Uhr 
 

Bremerhaven, im März 2022 

 

 

 

Stadtteilkonferenz Wulsdorf 

 

 

 


